

④Family Festa 2025前後・当日のお子様の様子

Chicks	お父さんと兄弟妹で事前に回るところを話していて、当日は、ウキウキしていた。
Chicks	どこから回るのかどこに行きたいのか意見があり、話し合いが出来た。当日もっとやりたかった、他のところも行きたかったと心残りになるほど楽しかったようだ。
Chicks	どこのブースに行くか親子で話して楽しく決められた。
Chicks	とても楽しそうに参加していた。
Chicks	とても楽しみにしていたようで張り切って次々と回っていた。
Chicks	どのブースに行くか、前日ギリギリまでたくさん話し合った。先生たちがたくさん準備していただいたおかげで、子どもも親も本当に楽しく、あっという間な時間だった。ありがとうございました。
Chicks	よくお名前を聞くお友達ともお会いできて、普段こんなふう楽しく過ごしているんだな、と想像できて親としては楽しかった。
Chicks	楽しかった様子。
Chicks	楽しそうなブースがたくさんあって時間が足りなかった。親子で参加出来てとても楽しかった。
Chicks	楽しみな様子だった！
Chicks	楽しみにしていた。
Chicks	言葉だけではうまく伝わらなくて、実際の写真を見てからどこ行きたい？と聞いたら、これやってみよう♪楽しそう！などととても嬉しそうに話してくれた。当日は実際行きたいところに行きたけれど恥ずかしがって扉の前で入らずやめてしまうことがあったが、優しく声をかけていただいたりして実際には4個ほど出来た。帰ってきてからもずーっとご機嫌だった。
Chicks	行きたいブースを自分で考えて行動出来ていた。
Chicks	前日に写真を見ながらどれを回るか決めていた。当日、最初は緊張していたが始まったらとても楽しかった様で、すごく張り切っていた。
Chicks	前日はイマイチ分かってない感じだったが、当日は到着してから楽しそうだった！
Chicks	前日はまだよくわかっていなかったが、当日は行く場所行く場所の行事をしっかり理解して楽しんでいた。幼稚園の先生に慣れた様子も見れて、良かった。
Chicks	当日はいつもと違う雰囲気ワクワクしていた。お友達に会うと名前を呼び合って喜んでた。
Chicks	当日は宝探しに行くんだ、と楽しそうに園まで行ってくれた。ホールでのダンスも元気に踊り、各ブースも子どもも楽しく、子供もずっと笑顔で楽しいねと言っていた。時間もダラダラせずにちょうど良い長さで終われて、楽しい余韻が残る感じが良かった。
Lotus	1週間位前から楽しみにしていて、当日の朝は「ファミリー参観、ファミリー参観♪」ととても楽しみにしていた。
Lotus	どこに行こうかとワクワクしていた。当日は1つに時間がかかるブースもあり行きたいところに行かずに終わって少し残念そうにしていた。友達と一緒にできたのはとても楽しそうだった。
Lotus	どこを回るか考えたり楽しみなようだった。写真だけだとイメージが湧かなかったかなと思う。写真とプラスで一言説明がある簡単なパンフレットがあったら嬉しかった。
Lotus	とても楽しそうでした！各ブース毎楽しめた。もう少し時間が長いと良いと思った。
Lotus	とても楽しみにしていた。何処に行くか話して決めた。当日は楽しく遊べた。
Lotus	どのブースから行こうか事前に話してはいたけど、実際他のブースの前を通ると楽しそうでいろいろ目移りしていた。時間が足りないくらい楽しかったようで、他のブースも行きたかったと言っていた。
Lotus	まず、幼稚園に親がいること自体に喜んでる様子だった。興奮して楽しんだので、帰りの車ですぐに寝た。
Lotus	時間が短すぎて楽しめていなかった。時間が長くできないならコースを決めてもらって、やるやらないをその時に選べるようになってもらいたかった。
Lotus	前日、親子で必ず遊びたいブースをチェックしてとても楽しみにしていた。当日は楽しすぎてテンションが上がってしま、まわれそうところから行ったが、時間の配分ができずに行きたかったブースに行けず終わってしまった。あっという間だったが、帰ってからも全部楽しかった！と喜んでた。卒園した子どもと一緒に参加できてよかった。
Lotus	前日はとても楽しみにしていて、明日幼稚園あるよ〜と何度も教えてくれた。
Lotus	当日、急に父が仕事で参加できなくなり残念がっていたが、代わりにきてくれたお兄ちゃんと玉入れしたり、宝探しでは子供達の目線が届かない所の宝物の場所を教えもらったり、魚釣りの釣った魚を外してもらおう等、色々手伝ってもらってとても嬉しそうにしていた。

Lotus	当日はとても楽しみにしており、登園時間を心待ちにしていた。普段の参観は、つい親に甘えモードになり普段の様子を見ることは叶わなかったが、いろいろなゲームを「あれも、これもやってみたい！」と積極的に楽しんでいる様子が見られ、とても良かった。学園祭のような雰囲気もとても楽しかった。先生方の準備や当日のパフォーマンスに、感動した。「全部回りたい！」と言って張り切っていたので、終了時間がきてしまった時は、がっかりした様子だった。もう15分ほど長くてもいいなあと感じた。
Lotus	明日たのしみだねー先生かくれてるんだよーと、楽しそうに過ごした。当日は色んなブースをキョロキョロしながらも一つ一つ一生懸命取り組んでいた！
Linden	いつもと変わらない様子だったが、当日はクラスによって色々な出し物がある意味子供も楽しめた様子だった。
Linden	どこのブースに行くか一緒に決めたりして、とても楽しみにしていた。
Linden	とても楽しみにしていて、終わった後うちに帰ってきて『あーファミリーフェスタ楽しかったなー』と言っていた。
Linden	とても楽しみにしていた。玉入れ、製作、宝探しに行きたいとわくわくしている様子だった。実際には製作、宝探し2箇所しか参加出来ず時間切れと断られて残念がっていた。ちょっと子が選んだ場所的に移動にも時間が取られたのもあるかもしれません。(製作→宝探し→魚釣り?玉入れ?)(途中フォトスポットで写真を撮ったのもあるかもしれませんが…)楽しかった分あと10分でもあったらもう一つ参加出来そうだったので、もう少し時間があつたら嬉しかった。欲を言うとあと2箇所まわれば大満足かな?とはいえ、先生方時間を掛けて準備してくださりありがとうございました！楽しかった！
Linden	ようやく行けて良かった。朝まで熱を出さないように言わずにいたのだが、本人は前日に先生に聞いて楽しみにしていたようだった。当日はパパとお友達と一緒に回って楽しくて、帰りたくなくて泣いてしまった。時間が足りなくて行きたいところ全部回れなかったようだ。
Linden	一週間以上前から楽しみにしている様子で、興奮ぎみだった。オセロを絶対やりたい！と決めていて、当日も一番先にまわった。あつという間に時間が過ぎて、欲を言えばもう少し時間があると良かった。ただ、長ければ良いものではないと思うので、あと10分ぐらいあれば、本人もやりきって満足！となったかなと思う。今回新たな試みだったが、親子ともども楽しめ、一緒に歩いたり運動したりできて、「動的な」参観も良いと思った。
Linden	園舎の地図にまわる順番を書き込んで楽しみにしていた。当日はあつという間に終わってしまい、他にもまわりたいところがあったが見きれなかった。
Linden	楽しみにしていて当日は誰よりも早起きしていた。今年はずっと違ひ親子とも楽しめた。ありがとうございました。ただ、この時間で全て回らず子供は泣いている子もいた。他も行きたかったなあ、と最後ちょっとさみしそうだった。
Linden	楽しんでた。ありがとうございました。
Linden	初めての試みのfamily festa楽しかった！先生たち、たくさん話し合っけて企画して、いろいろ準備していただいたんだなとすごく伝わった。初めてなのに完成度が高くて本当にびっくり。さすが幼稚園の先生。1番印象に残ったブース選びますが、、選べなかった先生とっても悲しいんじゃないかなと思いました、選べなかった先生も皆さんとっても素敵でした！ そして、子どもともどこのブースに行くか前日までたくさんたくさん話し合い家庭でも盛り上がった。先生方準備大変だったと思うが、本当にありがとうございました！
Linden	親子で何をやるか一生懸命話し合っていた。当日も色々回れてすごく楽しかったと言っていた。
Linden	前の日はとても楽しみにしていた。当日は、楽しかったととても喜んでた。
Linden	前日は兄妹でプリントを見てどこを回りたいか決めていた。当日は6か所も回ることができて家族で楽しめた。
Linden	前日までどこに行くか決めて、楽しみにしていた。 当日は、全体的に時間が50分だと少し短いなーと感じた。園内を移動したり、並んだりしていると一瞬で終わってしまった。本人はとても楽しかったと言っていたが、個人的にはあと30分くらいあつたらなお良かったかな、と思う。先生たちも前日も遅くまで準備ありがとうございました。
Linden	当日は楽しみに子どもはしていた。担任の先生のブースにいきたいという話をしていた。
Linden	魅力的なものがありすぎて、ギリギリまで決められなかった。宝探しは絶対やりたいと言っていたのですが、混雑していて後回しに。最後の回で滑り込めた。ブースがたくさん有って、時間が短かったのでできなかったものもいくつかあった。ブースに行くことに必死で、謎解きが全部できなかったのも心残り。(答えはわかりましたが) 実質30分くらいしかなかったので、先生方、兄弟のいる家庭は負担かもしれませんが、順番待ちの時間もあつたので、せめて1時間は欲しかった。 でも、とても楽しかった。ありがとうございました。